

Blanco



“En los últimos días de gobierno del PSOE se han podido estar firmando decenas de contratos indefinidos”

Jueves, 26, Jaime Ramos
PORTAVOZ DEL PP EN LA DIPUTACIÓN DE TOLEDO

Negro

“Los contratos que se vienen realizando responden a las necesidades de los servicios de la Institución Provincial”

Jueves, 26, José Manuel Tofino
PRESIDENTE EN FUNCIONES DE LA DIPUTACIÓN DE TOLEDO

La imagen de la semana



Asamblea de los empresarios de Albacete

En la Asamblea de la Federación de Empresarios de Albacete, la candidatura de la «unidad empresarial» que lideraba Artemio Pérez fue elegida por aclamación de los presentes. No concurría ninguna otra lista y los 240 empresarios presentes en la asamblea le dieron su

apoyo sin necesidad de tener que llevar a cabo la votación, por lo que Pérez, que lleva doce años al frente de Fedea, seguirá en este cargo durante cuatro años más. En su discurso, Artemio Pérez se comprometió a representar con «honestidad a este colectivo».

Cosas que se oyen y se leen...

■ Un estudio realizado por un despacho de abogados considera que la subcontratación repercute de forma directa en la existencia de accidentes laborales.

EyE

■ Los hosteleros de Albacete ofrecerán dietas especiales para celíacos. Desde la Asociación de Celíacos de Castilla-La Mancha se están firmando ya acuerdos.

EyE

■ La Universidad de Castilla-La Mancha ha celebrado una jornada informativa sobre la próxima convocatoria europea en tecnologías de la información y la comunicación.

EyE

■ Los empresarios de Cuenca,

están formando en informática básica a traajadores de la localidad de Santa María del Campo Rus.

EyE

■ Cepyme Guadalajara estará presente en la Comisión de Cargas Administrativas de la Patronal Nacional.

EyE

■ Cooperativas Agroalimentarias sigue con su campaña de promoción de la alimentación sana.

EyE

Cartas al Director

El campo

La situación que están viviendo los agricultores en Castilla-La Mancha me da pena y estoy deseando que cambie par mejor porque creo que estamos hablando de uno de los sectores más importantes que tenemos. Nunca he entendido como puede ser posible que las personas que siembran y cuidan del campo sacan menos beneficios que los intermediarios que lo único que hacen es eso, sin que expongan nada, así es que me gustaría que la tortilla se diera la vuelta por el bien de este gran sector que tenemos en nuestra región. Espero que las ayudas que les llegan desde la Unión Europea sean suficientes y que la mayoría de

ellos continúen con una labor que, poco a poco se va perdiendo por la faltade rentabilidad. Los agricultores siguen pidiendo ayudas y bien ganadas que las tienen y espero que los políticos no se olviden de ellos.

Teo Guardia
Albacete

El turismo mejora

Vengo leyendo en las últimas semanas que el turismo está mejorando notablemente y es una noticia de esas que gusta escuchar teniendo en cuenta la importancia que tiene para España este sector. También he leído que Castilla-La Mancha se está consolidando como una comunidad de turismo interior, lo que me pare-

ce estupendo porque servirá para que continuemos creciendo. Creo que sería bueno aprovechar la circunstancia de estar en el centro de España y que mucha gente tiene que pasar por aquí para que se nos tuviera más en cuenta y me consta que nuestros dirigentes están manos a la obra para conseguirlo. Espero que el número de turistas que pasan por aquí suba y suba mucho más.

Inés Soldevilla
Albacete

Información a los lectores —
Para la publicación de originales en la sección de Cartas al Director, pueden dirigirse a Cuesta de Carlos V, 4 - 3º; o si lo prefieren al número de Fax 925 22 50 18 o al e-mail redaccion.ey@grupo-eldia.net
Los originales, que no deben sobrepasar las 30 líneas, deben ir acompañados de la fotocopia del Documento Nacional de Identidad.

Vista rápida

7 Las librerías piden un IVA reducido también para el libro electrónico

Las librerías han pedido al Gobierno de la Nación que reclame a la Unión Europea la aplicación de un IVA reducido para el contenido de los libros electrónicos, para que pase a ser del 18% al 4%. También reclaman su posición como agentes de venta de este formato.

11



Los centros de recuperación de puntos no notan el límite a 110

Los centros de recuperación de puntos no han notado que la reducción por parte del Gobierno de la Nación del límite de velocidad a 110 kilómetros por hora se haya traducido en un menor número de alumnos en sus centros. Aseguran que sigue llegando la misma cantidad antes que después de la limitación.

22 El sector funerario está a un paso de la ansiada liberalización



El Gobierno ha elaborado un anteproyecto de ley que elimina un gran número de trabas para el acceso de nuevos operadores. Los empresarios creen que hay suficiente mercado.

28 Los apicultores piden soluciones reales para proteger a las abejas

La Unión Europea se ha comprometido a poner en marcha medidas. Pero el sector cree que mientras no se destinen más fondos para la investigación todo lo que se haga será en vano para proteger a las abejas. En los últimos años han desaparecido un 30% de abejas

40 La voz de la experiencia: Carmen Jiménez



Hace quince años montó, junto a su marido, una empresa dedicada a la distribución de productos de alimentación y droguería.